
ATA 168/2024
Aos dezenove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta

minutos, reuniram-se os representantes do Conselho Municipal dos Direitos e Cidadania da

Pessoa  com  Deficiência  de  Novo  Hamburgo  –  CMPCD,  gestão  2023/2024,  de  forma

presencial na sede do CMPCD (Rua David Canabarro, nº 20/5º andar – Centro – NH). A

presidente Jacinta abriu a reunião saudando os presentes. As pessoas presentes estão

inscritas na lista de presenças. A Pauta a ser tratada é a seguinte: 1) Leitura e aprovação

da Ata 167/2024; 2) Semana Municipal PCD; 3) Representações: a) GT Violências; b)

Conselho Municipal de Saúde; c) Conselho Municipal de Educação; d) Fórum dos

Conselhos; 4) Assuntos diversos. 1) Por não haver quorum, a aprovação da ata nº 167

será  feita  na  próxima  plenária.  A  seguir  foi  dada  sequência  da  pauta,  conforme

convocação: 2) Semana Municipal da PCD: Jacinta apresentou folder encaminhado pela

diretoria para divulgação dos eventos dos dias 21 e 23 de agosto. Solicitou-se a chegada

na  Câmara de Vereadores  a  partir  das  13:30 h  para  antecipar  cadastramento,  e  com

relação à caminhada, estima-se que os horários são aproximados. Foi solicitado envio de

e-mail  para a SMED solicitando que Gilberto Lang venha a participar das atividades com

intérprete de Libras. Foi  questionado sobre a possibilidade de ocorrer chuva no dia da

caminhada, no que se viu impossibilidade da mesma ser realizada, e ser cancelada. Então

foi  mencionada  a  utilização  da  concha  acústica,  o  que  não  é  possível  por  falta  de

acessibilidade, o que levou a decisão de enviar ofício à Prefeitura solicitando a colocação

de rampa permanente no espaço, e não somente quando há eventos. Foi solicitado ainda

que a SECULT empreste 20 cadeiras brancas da Casa das Artes para as pessoas que

necessitarem. Também foi questionado sobre o texto que será reproduzido no carro de

som, durante a caminhada. O texto será elaborado e aprovado pela diretoria. Um segundo

texto foi apresentado, que trata do discurso da presidente Jacinta na tribuna da Câmara, e

ainda será convidado Ricardo Seewald a trazer uma palavra na sessão. Nos dois eventos

serão levados cartazes com palavras-chave e também todo material de divulgação que as

entidades  puderem dispor,  inclusive  a lembrança  do Plano Municipal  de 2016,  que se

refere aos direitos das pessoas com deficiência. E por fim, dentro deste assunto, definiu-se

solicitar ao governo municipal, no devido órgão competente, informações sobre o Fundo

Municipal,  além  de  apresentar  aos  vereadores  que  coloquem  nas  suas  pautas

acessibilidade  urbana,  principalmente  transporte  público  e  comunicação  inclusiva.  3)

Representações: a)  GT  Violência: a  reunião  do  mês  será  no  próximo  dia  26.  b)

Conselho Municipal de Saúde: está no processo de eleição dos novos conselheiros. Mas
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na  presente  plenária  foram  levantadas  questões  e  problemas  localizados  de  mau

atendimento nas unidades de saúde.  c) Conselho Municipal de Educação: não houve

reunião em julho. d) Fórum dos Conselhos: não houve reunião, mas foi lembrado que os

conselhos  precisam  encaminhar  três  perguntas  para  o  Fórum,  para  os  candidatos  a

prefeito,  e  após discussão sugeriu-se:  Cobrar  posicionamento sobre o Projeto Calçada

Legal;  Questionar  se  ‘sim’  ou  ‘não’  do  compromisso  com o  Plano  Municipal  de  2016

(lembrando da necessidade de pessoa na coordenadoria com entendimento de causa); e

cobrança  do  encaminhamento  de  fundos  para  as  entidades.  4)  Diversos:  a. Neli

prontificou-se a trazer um resumo do Plano Municipal e breve relato do que está sendo

realizado. b. Para a próxima plenária será trazido o assunto da nova legislação sobre a cor

das bengalas. c. Na pauta da próxima plenária, no assunto ‘Representações’, será incluída

a coordenadoria.  d.  Será  encaminhado convite  para os delegados  de Novo Hamburgo

Bianca  Moraes  e  Eduardo  martins  que  participaram  da  V  Conferência  Nacional  das

Pessoas com Deficiência em Brasília para realizarem uma breve explanação do evento.

Nada  mais  havendo  a  tratar,  a  presidente  Jacinta  agradeceu  aos  presentes  pela

participação na plenária e eu, Leandro Matte, encerro a presente ata, que será assinada

por mim e pela presidente Jacinta Sidegum Renner, e levada para votação na próxima

plenária.
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